

BOLETÍN 038 ->>

Instruye MAC a sus directores de planeación y finanzas en la elaboración de proyectos que permitan recibir recursos concursables de la SEP

El rector de la UAA plantea problemática de pensiones y jubilaciones al subsecretario de Educación Superior.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes asistió al Taller para conocer los lineamientos de los Fondos Extraordinarios de Apoyo a la Educación Superior convocado por la Subsecretaria de Educación Superior de la SEP, en donde se sentaron las bases para la elaboración de proyectos concursables ante la dependencia federal relacionados con los programas de crecimiento, fortalecimiento de la calidad y proyectos estructurales, con los que se pueda acceder a mayores recursos.

En una reunión encabezada por el subsecretario de educación superior, Fernando Serrano Migallón, y en la que participó también el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares, los rectores y directores de las Instituciones de Educación Superior en el país conocieron los programas a través de los cuales podrán obtener recursos extraordinarios que permitan su fortalecimiento.

Entre los fondos extraordinarios concursables en los que puede participar la UAA se contemplan; el Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Docente, el Fondo para Ampliar y Diversificar la Oferta Educativa en Educación Superior (FADOEES), el Fondo para la Atención de Problemas Estructurales de las Universidades Públicas Estatales (UPES), así como el programa de Apoyo al Desarrollo de la Educación Superior (PADES).

Tras la reunión de presentación de lineamientos, se realizó un taller especializado para explicar la forma en que estos recursos concursables serán entregados a las Instituciones de Educación Superior de acuerdo a sus necesidades y el planteamiento de sus proyectos.

En este sentido, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes instruyó a los directores de Finanzas, Ricardo González Álvarez, y de Planeación y Desarrollo, José Antonio Martínez Murillo, para que elaboren proyectos enfocados a la obtención de mayores recursos que cubran las necesidades de la Institución respecto al fortalecimiento de programas de Calidad y Estructurales para la Máxima Casa de Estudios, además de los proyectos de crecimiento como es el Campus Sur.

Durante su estancia en la SEP, Andrade Cervantes pudo conversar brevemente con el subsecretario de Educación Superior, Fernando Serrano con quien abordó el tema de las pensiones y jubilaciones de la UAA, así como el programa de reconocimiento a la plantilla docente, lo cual es importante para darle una mayor viabilidad financiera a la Institución, manifestándole la intención de concursar con planes específicos dentro de los fondos estructurales ofrecidos en dicha reunión. Al respecto el funcionario federal expresó que estudiará el caso de la UAA con la información proporcionada, para dar posterior respuesta a estas gestiones.

